



## La próxima semana iniciará el proceso de elección de los 4 consejeros del INE

CIUDAD DE MÉXICO (JORGE ALMAQUIO GARCÍA Y ELIA CASTILLO).- Tras un mes y medio de retraso, será la próxima semana cuando se instale el Comité Técnico de Evaluación y se lance la convocatoria para elegir a cuatro consejeros electorales, anunció el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.



“Tuvo conocimiento de la sentencia del pleno hace unos días, nos dio el mandato para que la Junta de Coordinación Política elaborara un nuevo proyecto de convocatoria, y la integración del propio comité Técnico, lo vamos a hacer, y con eso arranca formalmente el proceso para la renovación de los cuatro consejeros”, informó.

Tras la reunión de trabajo de este miércoles de la JUCOPO, Mier Velazco anunció también que los coordinadores parlamentarios acordaron tomar la “ruta política” y realizar mesas de trabajo para dialogar con los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en torno a las decisiones que se han tomado sobre cuestiones legislativas.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/8/la-proxima-semana-iniciara-el-proceso-de-eleccion-de-los-consejeros-del-ine-479881.html>